

lunes 29 de abril de 2024

INFORMACIÓN DE SERVICIO PÚBLICO: Villanueva de Cauche celebra sus tradicionales Fiestas de la Santa Cruz del 3 al 5 de mayo

Es la primera pedanía que desarrolla sus fiestas populares de carácter anual, organizándose actividades para todos los gustos y edades. A destacar, la misa y procesión en honor a la Santa Cruz del viernes, la actuación de Javier Peloches y El Morta del sábado o la paella popular del domingo.

EMPRESAS COLABORADORAS

EXMO. AYUNTAMIENTO DE ANTEQUERA	GRANJA SAN HILARIO
ÁREA DE ANEJOS	GRUPO FERNON
ÁREA DE DEPORTES	CAFÉ SANTA CRISTINA
HOTEL LOS DÓLMENES	FERRERÍA LINDE
DCOOP	BAR LA PENA
YEGUADA LA YEDRA	DENOMINACIÓN DE ORIGEN
CORTIJO LOS BOSQUES	ACEITES DE ANTEQUERA
CORTIJO LAS FRESNEDAS	CÁRNICAS JOSÉ MIGUEL
CORTIJO LAS FUENTES	TALLERES PALOMO
SOBLET	IRIA, PROYCON REAL
CAPE	GANADERÍA EL JUNCAL
FERTINAGRO	TERESA RODRÍGUEZ
PULIMENTOS FAVI	GANADERÍA GASTA REJONES
PROGASUR	CRISTINA CARNEROS RAMOS
ESTEBAN CARNEROS	MARTA PASCUAL GALLEGO

FIESTAS DE Descargar imagen

Vva de Cauche



LES INVITAMOS A DISFRUTAR DE NUESTRAS MARAVILLOSAS FIESTAS

El Área de Anejos del Ayuntamiento de Antequera informa del desarrollo este próximo fin de semana de las tradicionales Fiestas de la Santa Cruz en la pedanía de Villanueva de Cauche, siendo las primeras que se desarrollan en el particular calendario anual de celebraciones en los anejos de nuestro municipio.

Dichas fiestas se celebrarán del viernes 3 al domingo 5 de mayo, aunque ya el jueves 2 hay anunciadas actividades previas como la decoración de la carpa o un campeonato de videojuegos. El viernes 3 comenzarán oficialmente

las Fiestas de la Santa Cruz, desarrollándose a las 19:00 horas la misa y procesión en honor a la misma acompañada por la Banda de Música de Villanueva del Rosario. También se elegirán al Rey y Reina infantil de las Fiestas, así como la actuación del Gran Mago Flain entre otras actividades.

Día también de ocio y diversión el del sábado 4 de mayo, con fiesta de colores y juegos infantiles, Master Chef, merienda, partido de fútbol, actuaciones musicales o el desarrollo del espectáculo No Ni Ná de Javier Peloches y El Morta. El domingo 5, desayuno típico andaluz, cata de aceite, paella y barbacoa popular, la celebración del ya tradicional Grand Prix finalizando con la entrega de premios y el fin de las fiestas en torno a las 20:00 horas.

